

LOS ADOLECENTES Y SUS CAMBIOS ¿POR QUÉ NOS ENGAÑAN, SI PODEMOS AYUDARLOS?

Hola.

Soy una señora que no entendí porque la adolescencia es complicada , pero yo no sabia de su acción que hiba a tomar me dio miedo que no llegaba de la escuela y yo dias sin dormir desesperada pensando lo peor es lo mas horrible que uno puede sentir y que quiero recuperar pero no e tenido oportunidad.

Es una hija de 22 años ya no tan niña! la quiero mucho cuando se fue sentí que mi alma se desmoronaba que mi pequeñita ya no estaba conmigo. Ella es una chica noble cariñosa nunca me faltaba al respeto , pero desde que entro a la adolescencia tomo un cambio radical digo yo. queria salir ,divertirce, y ala escuela poca atencion tenia. yo sentia que si queria estudiar y ella me lo dijo ya voy a traer buenas calificaciones pero le llamo mas las amigas y estar en las pachangas , todo eso fue porque se junto con chicas muy diferentes a ella y las malas compañías tratan de cambiar las buenas manzanas en podridas. e batallado mucho y e dado concejos y solo me dice que comenzare con mi letania, le pienso cada que le llamo no me vaya a salir con una mala palabra, por que eso me enoja que no se detiene ya para decirme algo. yo solo quiero que cambie para bien es un deseo de un amor de Mamá que ponga los pies en el piso.. quiero lo mejor, para ella. las malas compañías no son buenas .porque a los hijos la libertad la confunden con libertinaje. lo malo de esas malas compañías les dan asilo en sus casas y no piensan en lo que afectan en lo que puede afectar a ella en su persona, esa facilidad de obtener las cosas, esas que segun eran amigas, ellas ya no estan con ella me la alejaron mas. eso no es ser amigas. las mamás hacemos lo imposible, por ellas y espero la oportunidad en Dios en darme algun dia la oportunidad de que regrese y cambie su manera de pensar.